
質問者

平成２７年９月定例会一般質問項目

１．母倉正人　議員

質問の項目

１．瀬戸内国際芸術祭2016の展開の現状と見通しについて

２．土庄町版地方創生総合戦略策定の現状と具体的施策の見通しについ
て

３．町人口の減少抑制について

３．小・中学生の通学路について

６．福本耕太　議員

１．住宅リフォーム助成制度について

３．「安保法案」アンケートの町長の回答について

８．川本貴也　議員

１．瀬戸内国際芸術祭2016について

２．小豆島中央病院及び土庄中央病院について

２．木場隆司　議員

１．小豆島中央病院への交通アクセスについて

５．濵野良一　議員

１．図書館から対岸へかけての橋の整備について

２．大谷から赤穂屋にかけての県道253号線の拡幅工事について

２．プレミアム商品券の販売方法について

７．岡野能之　議員

１．創業支援の取り組みについて

２．障害者福祉施設の整備について

２．空き家対策について

４．岡本経治　議員

１．空き家対策特別措置法施行後の空き家対策について

２．児童・生徒への防災教育について

３．髙橋正博　議員

１．公共工事における分離発注について

２．リハビリテーション施設等の整備について
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